

助成決定通知書

特定非営利活動法人
動物愛護を考える茨城県民ネットワーク様

金15万円也

花王ハートポケット俱乐部地域助成・茨城地区
2013年度「みんなの社会」モデルづくり支援
事業助成金として贈呈致します。
今後の活躍に期待しております。

2013年8月1日

花王ハートポケット俱乐部
事務局長 島田 実名子

花王 ハートポケット俱乐部 kao

花王ハートポケット俱楽部会員からのメッセージ

NPO法人 動物愛護を考える茨城県民ネットワーク 様

一匹でも多くの命を救ってください。

全ての団体に投票したいのですが、私自身動物が好きなこと、実家でも捨てられた犬、猫を引き取って大事に育てております。この世の中から可哀そうな犬、猫が1匹でも減ることを願い、避妊・去勢手術でそういった犬、猫が減少するのであればと思い投票いたしました。

動物愛護を通して、地域の活性化も目指すという高い志に共感しました。猫好きだからということもあるのですが、殺処分ゼロの実現に向けて活動を活性化していただきたいと思います。

今後の老人社会を考えると動物愛護、ペットなどの扱いはとても重要だと思います。独居老人などの癒しとしての動物など、もっと考えるべきことがあるような気がしています。

私自身は、動物を飼えない状況ですが、癒してくれる存在との共生を大切にしていける社会環境になるように応援したいと思います。

命の大切さがひとりでも多くの方に伝わり、不幸な命が減るように祈っています。嬉しいことも多い地道な活動だと思いますが、次世代の子供たちにとっても、とても大切な活動だと思います。微力ながら応援していますので、頑張ってくださいね。

猫が勝手に増えることは無く、増えたら削除する…この行為は人間に跳ね返りますわたしは飼いたくても大切な命を預かる行為にまだ自信がなく飼えてません大切な命をこれからも守ってあげてください

野良ネコの有効斡旋…の取組みと感じましたが、本質的な 野良ネコ犬のゼロ化が出来ないのか？ ご検討お願い致します。 犬をペットとしているものとして、猫殺処分は大変辛い光景と考えます。 ご活躍を祈念いたします。

声をだせない動物たちに温かい幸福がくるよう支援します。

頑張ってください。 応援します

野良ネコの有効斡旋…の取組みと感じましたが、本質的な 野良ネコ犬のゼロ化が出来ないのか？ ご検討お願いいたします。 犬をペットとしているものとして、猫殺処分は大変辛い光景と考えます。 ご活躍を祈念いたします。

すばらしい活動だと思います。殺処分の犬猫を無くすと共に、地域の活性化、コミュニケーション向上を図ってください。そして、この活動が全国に広がることを期待しています。

野良ネコの有効斡旋…の取組みと感じましたが、本質的な 野良ネコ犬のゼロ化が出来ないのか？ ご検討お願いいたします。 犬をペットとしているものとして、猫殺処分は大変辛い光景と考えます。 ご活躍を祈念いたします。

花王ハートポケット俱楽部会員からのメッセージ

NPO法人 動物愛護を考える茨城県民ネットワーク 様

声をだせない動物たちに温かい幸福がくるよう支援します。

すばらしい活動だと思います。殺処分の犬猫を無くすと共に、地域の活性化、コミュニケーション向上を図ってください。そして、この活動が全国に広がることを期待しています。

物の飼い主として、何かできることはないかと探しておりました。是非応援させてください！

年間6千匹も処分されている事実をきいて驚きました。大変かと思いますが1匹も処分されないようになるよう頑張ってください。

動物愛護は世界的な関心事であり、内容を拝見させていただきまして、明確な事業内容に今後さらに期待しております。私自身も動物が好きなのでこの活動を影ながら応援させていただきます。

近所の方が猫を飼っていますが放し飼い状態のため、我が家に悪さをしたり、道端にいるので躊躇かないか気になっています。散歩中にその飼い犬を蹴飛ばしている飼い主を見たこともあります。動物も飼われているから幸せという訳でもないな...と考えたりします。動物はカワイイと感じますが触ったり飼ったりは苦手です。コメントの【苦手な方はそれなりに】に惹かれ(笑)投票させていただきました。飼われていても飼い主の意識で差がありますので、今後そのあたりまで活動範囲が広がるよう期待しています。

癒しと元気を与えてくれる犬や猫もこの世で人と共に生きている大切な存在だと思います。すべての命を助けてあげたいです。

以前、野良猫が車にひかれたり、ひかれる瞬間を見たこともあります。野良猫が少しでも減り、こんな悲しいことが起こらなくなるようになってほしいです。保護されている子たちが新しい飼い主さんと出会えたり、元気で生活できるよう、活動頑張ってください。

猫を3匹飼っています。3匹は兄弟です。野良猫でした。マンションの壁の隙間に入り込んで出れなくなりレスキュー隊の方の協力で助け出すことができました。第1発見者の私がいらないと言えば保健所に連れて行くと言われ渡すことができず、そのまま我が家のお子になりました。実はネコがあまり好きではありませんでしたが、今は愛しくて愛しくてたまりません。それ以来、野良猫を見るとせつなくなります。でも経済的な問題等いろいろあり何もできずにいます。このように活動をされている団体があるのなら是非頑張って活動していただきたいです。

私も沢山の猫を飼っています隣近所への御迷惑も多々ありますが、お互いに理解しあって、猫たちが住みよい環境作りを心掛けております猫たち一人一人も大切な命です頑張ってください。

野良猫・野良犬が少しでも減少するように。また野良でも邪魔にされず、飢えずにすむような環境になればと期待します。

動物の命も人間の命同様に重いものだと思います。人間の身勝手で、捨てられたり、処分されたりすることに憤りや理不尽さを感じながらも、なかなか行動に移せないのが現状です。ペットブームで、高価な犬猫を買っている半面で、捨てられる動物がいることも事実です。組織後、間もない団体とのことです。今後も継続して活動を続けていただきたいと思います。

花王ハートポケット俱楽部会員からのメッセージ

NPO法人 動物愛護を考える茨城県民ネットワーク 様

人間の身勝手で捨てられ、殺処分される犬猫は本当にかわいそうです。大変だと思いますが、ぜひ「殺処分ゼロ」を目指して頑張ってください。

ペットは、一度飼えば家族の一員同然です。その意味で貴NPOの活動に賛同いたします。たとえ、1匹、1頭でも救ってください。

犬猫の殺処分にフォーカスしたとても個性的な活動だと思いました。人間を恐がり震える数多くの野良猫を見る度に切ない思いを抱いていましたが、このような問題提起・活動を行なっている団体が居る事でとても励されます。身近な動物と人間の共生について考えていかなくては、という思いにさせられます。

私も愛犬と暮らしていますが責任をもって育て、看取ることがあたりまえの世の中になることで地域があたたかくなるのではと思います。

趣旨には賛同します。今後は、行政の協力をもっとしてもらえると大きくなると思います。今後の活動に期待しています。

殺処分は子猫が最も多かったと思います。ぜひ活動を継続していただきたいです。また、普遍的な解決策があればなお良いと思いました。

地域猫という考え方方がユニークだと思いました。

この活動によって、多くの人々の中に小さな命を大切にする心が育まれていけばいいですね。

犬も猫も一匹ずつ大切な命。この活動を通して殺処分されてしまうことが減少していって欲しいと思います。
飼育放棄等の原因を分析して、犬や猫が苦しまなくて済むように活動を続けていただきたいです。

賛同いたしますが、飼育放棄が起こる原因について分析を深め、活動していただけだと、さらに活動の幅が広がるのではないかと感じました。

人間も動物も平和に暮らせる社会が理想だと思っています。独りよがりな文明になっている現代社会に疑問を持つつも、他の応募と比較して1点とさせて頂きました。活動を継続していただきたいとおもいます。

今回の応募では、これが一番印象に残りました。東日本大震災の被災地でも飼い犬や飼い猫の野生化が問題となつており、引き取り手がない犬・猫は殺処分されているのが現状です。そうした問題に対し前向きに取り組んでいる点を高く評価したいと思います。

社会の中で影となって見えにくい(もしくは目を背けている)殺処分の撲滅を目指して身近な野良猫達への取り組み等地道でありながらもその取り組みを地域の活性化につなげるための町内会等(猫の好き嫌いに関わらず)を巻き込むチャレンジに新しいモデルの可能性を感じました。最初は避妊去勢費への助成には正直違和感がありました。申請書を読ませていただき、今回の候補の中で一番印象に残りました。教育団体(動物専門学校)や、猫とのふれあいからの「いやし」による、引きこもりの若者への取り組等多角的な活動に挑戦されて素晴らしいです。これからも行政との連携等も視野に入れながら是非活動を継続・発展させてください。応援しています。